

La Voix de l'Opposition de Gauche

Causerie et infos

Le 25 février 2022

- [Cette causerie au format pdf \(pages\)](#)

La Russie attaque les forces ukrainiennes liées à l'Otan et débute la dénazification de l'Ukraine. Pour comprendre ce conflit, ne vous contentez pas des quelques informations reprises par les grands médias, remplacez les événements dans leur contexte.

[- Thierry Meyssan sur l'attaque russe en Ukraine - Réseau Voltaire 24 février 2022](#)

[- L'annonce de l'opération militaire dans le Donbass par Vladimir Poutine \(version complète traduction en français\) - RT 24 février 2022](#)

Union nationale en France pour soutenir le régime néonazi de Kiev

LVOG - Zemmour, Le Pen et Mélenchon se sont ralliés à Macron et l'OTAN comme prévu.

Le POI s'y est rallié aussi. J'ai reçu un courriel provenant d'un militant du POI appelant à manifester devant une préfecture "*contre l'invasion des troupes russe en Ukraine*".

POID aussi, mais en plus sournois en maniant le double langage, en recourant à un amalgame ou en falsifiant la situation, rien de nouveau, qui plus est, en menaçant ceux qui prétendraient "*se situer dans le camp de la paix et de la démocratie et défendre les intérêts des travailleurs et des peuples n'adopterait pas leur position*" et n'adopteraient pas leur position, qui de ce fait figureraient parmi leurs ennemis, histoire de dissuader les lecteurs ou militants d'en être, à moins que Gluckstein ne s'adresse à ses propres militants, menace dont on n'a rien à foutre évidemment.

Il condamne "*l'escalade en cours (...) dans laquelle Poutine*" est engagée, ce qui revient à condamner l'intervention russe en Ukraine. Mieux, en plus dégueulasse ou pour dissuader les lecteurs de désertir le camp de l'OTAN, il assimile

Comment procède notre apprenti dictateur, en condamnant tous les acteurs de "*l'escalade en cours (...) dans laquelle Poutine a franchi un nouveau cap*", ce qui revient à apporter implicitement son soutien à l'OTAN. A propos de la Lybie, de l'Irak, de la Syrie, il avait adopté la même position.

Par exemple sur la Libye, il avait considéré que la Libye de Kadhafi, l'Etat ou le pays le plus développé socialement d'Afrique ou les hordes de barbares issus d'Al-Qaïda à la solde de l'OTAN qui se destinaient de le détruire et de massacrer son peuple, c'était du pareil au même, tout en condamnant le bombardement de la Syrie par l'OTAN, il se félicita du sort que l'OTAN réservait à Kadhafi qu'il qualifia de dictateur et par conséquent au peuple libyen sans tenir compte qu'il plébiscitait largement le régime social instauré par Kadhafi.

Il récidiva avec la Syrie, présentant son président comme un horrible dictateur en se plaçant au côté des agresseurs de la Syrie, condamnant le soutien militaire apporté par la Russie à la République arabe syrienne à la demande de Bachar el-Assad. Chaque fois ou lors de chaque guerre déclenchée par l'impérialisme américain, ceux qui se réclamaient du trotskysme (inclus LO et NPA) se placèrent dans le camp de l'OTAN et du Pentagone, au nom de l'internationalisme prolétarien, s'il vous plaît, personne ne l'a oublié.

Dans l'éditorial de D. Gluckstein de La Tribune des travailleurs du 23 février 2022.

Extrait.

- On sait que tous les gouvernements poussent à l'escalade guerrière. Au point de départ, il y a eu la volonté de l'administration américaine de renforcer l'encerclement militaire de la Russie en poussant à l'adhésion de l'Ukraine à l'OTAN. Une adhésion considérée par le gouvernement russe comme une menace, s'agissant du plus grand et du plus peuplé des pays d'Europe frontaliers de la Russie. Sur cette base, l'escalade s'est enclenchée, dans laquelle Poutine a franchi un nouveau cap avec l'entrée des troupes russes dans le Donbass. (...)

Pour toutes ces raisons, quiconque prétend se situer dans le camp de la paix et de la démocratie et défendre les intérêts des travailleurs et des peuples se doit de combattre résolument contre l'escalade en cours et ceux qui l'organisent.

En direct - sputniknews.com 24.02.2022

Kiev rompt ses liens diplomatiques avec Moscou, combats dans le Donbass - sputniknews.com 24.02.2022

Le ministère russe de la Défense a annoncé tôt ce matin que les forces du pays ont visé des infrastructures militaires ukrainiennes avec des armes de précision. Il a précisé ne pas porter de frappes contre les villes ukrainiennes. Dans un nouveau discours adressé à la nation dans la nuit du 23 au 24 février, Vladimir Poutine a annoncé le début d'une "opération spéciale" pour "protéger les habitants" du Donbass.

- Le FSB signale le pilonnage d'un poste de contrôle frontalier depuis l'Ukraine - sputniknews.com 24.02.2022

Le point de contrôle frontalier de Tetkino dans la région de Koursk (Russie) a été pilonné depuis l'Ukraine. Personne n'a été blessé et le point de tir a été neutralisé par des tirs en retour, rapporte ce jeudi le FSB.

Le quartier général de l'opération des forces conjointes de l'Ukraine dans le Donbass est pratiquement détruit, a déclaré le chef de la République populaire de Donetsk, Denis Pouchiline, sur Rossiya 24.

- Tous les diplomates russes ont été évacués d'Ukraine - sputniknews.com 24.02.2022

- La milice populaire de la République populaire de Lougansk a annoncé avoir abattu deux Su-24 ukrainiens dans la zone des communautés de Smeloe et de Stepovoe. - sputniknews.com 24.02.2022

- Après avoir mené une série de frappes de haute précision sur des sites militaires en Ukraine, la Défense russe a annoncé que l'infrastructure des bases aériennes de l'armée ukrainienne a été neutralisée. - sputniknews.com 24.02.2022

- La Russie n'a pas le droit de permettre de nouvelles souffrances pour les habitants du Donbass, a déclaré Vasily Nebenzya, représentant permanent russe auprès de l'organisation, lors d'une réunion du Conseil de sécurité de l'Onu. - sputniknews.com 24.02.2022

- 2.000 violations du cessez-le-feu dans le Donbass durant les dernières 24h - sputniknews.com 24.02.2022

Au cours de la journée, la Mission spéciale d'observation de l'OSCE a enregistré près de 2.000 cas de violations du cessez-le-feu dans le Donbass, a déclaré le représentant permanent de la Russie auprès de l'organisation, lors d'une réunion du Conseil de sécurité de l'Onu. "Au cours des dernières 24 heures, la mission de l'OSCE a enregistré près de 2.000 cas de violations du cessez-le-feu, dont près de 1.500 explosions. Les habitants de Donetsk et Lougansk sont toujours contraints de se cacher dans des sous-sols, l'afflux de réfugiés en Russie se poursuit. La nature des provocations par les forces armées ukrainiennes n'ont pas changé", a déclaré Vassili Nebenzya.

Ukraine, Afghanistan, Irak, Libye, Syrie, implications et compromissions ! par Claude Janvier - Mondialisation.ca, 23 février 2022

[- L'article en entier.](#)

Nous avons retenu la fin de cet article :

- Le refus du dialogue est devenu permanent. Nous sommes bel et bien en dictature.

Révolution cherche mouvement révolutionnaire pour stopper les drames d'aujourd'hui et affronter les réalités de demain.

Vous en êtes ?

LVOG - Cherche désespérément !